

Siaran Pers

**Tingkatkan Pelayanan Publik,
RS Bukit Asam Medika Tambah Kapasitas Genset**

Muara Enim, 26 Agustus 2024 - Dalam rangka meningkatkan layanan kesehatan untuk masyarakat, Rumah Sakit Bukit Asam Medika (RSBAM) menambah kapasitas genset untuk menjaga operasional rumah sakit apabila terjadi pemadaman listrik.

RSBAM mendapatkan genset sementara dari PT Bukit Asam Tbk (Tbk) dengan kapasitas 250 kVa pada Rabu (21/8/2024), menggantikan genset berkapasitas 100 kVa.

Dengan genset tersebut, layanan Kamar Operasi, Instalasi Gawat Darurat (IGD), Ruang Insentif (ICU, HCU, NICU, Peristi), Farmasi, Rawat Jalan, MCU, dan Ruang Rawat Inap bisa tetap berjalan normal ketika sewaktu-waktu terjadi pemadaman listrik.

"Rumah sakit merupakan fasilitas kesehatan yang sangat penting untuk masyarakat. Genset ini merupakan sumber listrik alternatif agar pelayanan medis RS BAM dapat terjamin berjalan dengan baik," kata Gusti A Wahyudi, Direktur Utama PT Bukit Asam Medika.

Genset dengan kapasitas 250 kVa mampu memenuhi sekitar 80 persen kebutuhan listrik RSBAM. "RSBAM berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik. Salah satunya dengan mengantisipasi gangguan yang bisa terjadi suatu waktu. Dengan dukungan dari PTBA, kapasitas genset akan terus ditingkatkan sesuai dengan kebutuhan," ujar Gusti.

RSBAM adalah jenis rumah sakit umum dan termasuk Rumah Sakit Tipe C. RSBAM melayani semua lapisan masyarakat, baik pegawai dan keluarga pegawai PTBA, anak perusahaan, mitra kerja maupun masyarakat sekitar. RSBAM yang berlokasi di Jalan Raya Bukit Asam Nomor 118 Tanjung Enim berperan sebagai pemberi pelayanan kesehatan.

Memiliki visi menjadi rumah sakit layanan kesehatan yang terpercaya di regional Sumatera, RSBAM berupaya memberikan pelayanan kesehatan profesional dengan sepenuh hati, unggul dalam pelayanan serta ramah lingkungan.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.